



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Campus Comitán

PASIÓN POR EDUCAR



Licenciatura de Medicina Humana

Tema: Funciones Esenciales de la Salud Pública

Alumno: Paola Isabel Díaz Sánchez

Semestre: 1° Grupo: A

Introducción a las

funciones esenciales de la salud pública

bueno en el inicio de todo es que con el propósito de cuidar a las personas y pues también para cuidar a todo persona enferma, la salud pública cuando recién inicio pues mucha gente desconocía de los cuidados etc. ya con está ayuda que se tiene mucha gente se cuida, se salva. Toda esta campaña entra en el ámbito, veterinario, psicológico, Anatómico por que todos se merecen un cuidado digno para cada ser vivo que lo necesite.

En la salud pública el médico, debe de tratar bien a las personas, atenderlos adecuadamente, por que todas se merecen un respeto, también estas consultas son mucho más baratas ya que pues el gobierno apoya pues a las personas que requieren de ayuda médica. Se dice que hay 11 funciones de la salud pública y que cada una cumple con un requisito, para que todo salga de acuerdo a lo establecido para las campañas que se hacen, y poder ayudar correctamente a toda persona que lo necesite.

- Monitoreo y análisis de la situación de Salud de la población.

Aquí nos habla de que, cuando un paciente lleva un caso muy complicado, es necesario saber, como es que inicio, saber cuantas muertes hay sobre las enfermedades, cuantos contagios, o bien como ha ido creciendo este caso de enfermedad, pero

Para poder saber como es que se ve este caso se hacen encuestas a la población en general para tener pues los datos básicos ya que de ahí sacan el porcentaje correspondiente y así ellos ya saben. Toman acciones para el bien público como por ejemplo, contar con información estadística, y pues decir que cuidados de bien de tener y pues checar cuantas si lo hacen y pues cuantos no y en acciones estratégicas Aquí se mira los métodos que se puede utilizar, para tener recursos y evaluar pues al estado y evaluar el desempeño del médico, etc.

2º vigilancia de salud pública, investigación y control de riesgos y daños en la salud pública.

Cuando entramos a este tema, uno como médico debe de ver donde vive, donde creció, donde vive obviamente como es su estilo de vida, si hay problemas de drenaje, si hay saneamiento, porque a partir de conocer todos estos datos el médico sabe si realmente esta muy mal o bueno, porque todo lo que hay a nuestro alrededor, implica mucho para la salud personal, porque los seres humanos somos muy receptores de enfermedades, y pues más que nada debemos de buscar un lugar apto pues para estar bien con la salud y la vida, cuando estamos en un lugar malo o tenemos hábitos malos la salud es mala y pues nuestras condiciones pues igual no ayudarán a nada.

3º Promoción de la salud.

bueno acá la promoción se hace para toda la población para que pues todos sepan como cuidarse, que riesgos hay, con la carta de ottawa la ps, desencadenó una gran serie de conferencias, en donde va hacia preguntas al público en general, daba pláticas de como prevenir, como cuidarse, que hacer en caso de tener pues una enfermedad.

En el bien público: deben de tener apoyo político, tener programas, campañas y pláticas etc. En acciones y estrategias: deben de promover, garantizar, desarrollar e impulsar sobre esa enfermedad o bien un virus.

4º Participación social y empoderamiento de los ciudadanos en la salud.

Cuando todo la comunidad toma decisiones unidas facilita en todo momento, la ayuda que se tiene quedan, cuando se hacen las campañas para prevenir algún virus o enfermedad y todos cooperan resulta favorable para todo mundo ya que la población se empodera, por que sabe que nadie toma la decisión solo pensando en su bienestar, pero como están unidos todo lo que hacen sale triunfando ya que están en la misma sintonía y con la misma idea de cuidarse, apoyarse o bien para prevenir las enfermedades crónicas y pues con esto bajar los excesos de cosas de contagios y de muertes en toda la población.

5º Desarrollo de políticas, planes y capacidad de gestión. En esta función la PPS, habla de mejorar los malos hábitos que tenemos, como por ejemplo dejar de tomar, fumar, dejar de comer en exceso ya que provoca obesidad y sobrepeso pero esto a nosotros nos afecta y dañamos nosotros mismos nuestra salud ya que, con las sustancias químicas, nos perjudicamos, y pues con la obesidad, tenemos riesgo a tener infartos, diabetes a tener presión alta, o bien hasta llegar a la muerte por que no tenemos un balance adecuado y alteramos demasiado a nuestro organismo.

6º Regulación y fiscalización de Salud Pública. Aca nos habla de que todos los seres humanos tenemos derechos y que con base a esto podemos pedir que nos atiendan que nos curen y más que nada tenemos derecho a la salud pública, en esto habla de que el ISSSTE, IMSS, etc. Son públicos y pues que el gobierno tiene personal autorizado y pues preparado para poder atender a todas las personas pero más que nada en todo momento deben de portarse bien con el paciente, ya que es importante hacer una relación amistosa y llena de confianza doctor - al paciente y paciente al doctor para que todo se cumpla y nadie viole los derechos de cada individuo.

7º Evaluación y promoción del acceso equitativo a los servicios. Aca nos habla de la equidad que tenemos como persona, pero que en muchos lugares del sur, a las personas de per cápita bajo no las atiende de una buena manera en esto engloba a las personas, pobres, a las indígenas o bien a las que tienen alguna discapacidad para poder hablar bien, pero esto no quiere decir que hay que hacer las de menos o bien que no tienen los mismos derechos que las personas de mediana clase o bien a las de alta clase por eso la equidad debe de sobresalir en todos estos casos. En el VIH no denigra a nadie, no importa que clase social tengas para este virus no hay límite.

8º Evaluación y promoción del acceso equitativo a los servicios La equidad se basa en el interés de brindar atención y financiar a los paciente, pero la inequidad es lo contrario busca la salud, cobro por dar consulta, pero más que nada busca que, toda persona de bajo recurso pague gaste pero esto no es justo, por eso hay mucha mortalidad en colonias pobres por que no son tratadas adecuadamente, por los doctores o bien no reclaman pues los derechos que ellos tienen por eso las personas mueren día a día. Pero en la equidad se busca que para todas las personas el trato sea igual y que no hay más ni menos.

9º Desarrollo de recursos humanos y capacitación en la salud pública. Para estos desarrollos es necesario tomar en cuenta, que estamos en diferentes puntos de la vida y los médicos que solo se dedican en la salud pública deben de desestruirse bien el ámbito en el que están para hacer un buen trabajo. En la capacitación se fija en la práctica es como las clases en línea que algunas se nos dificulta hacer ciertas cosas que nos da problemas pero si practicamos pues se nos hace mucho más fácil poder hacer esos procesos.

10º Garantía de calidad de los servicios de la salud individual y colectiva. Aquí nos ofrece una buena atención pero más para las personas de bajos recursos, ya que a ellos no los curan bien solo por las condiciones sociales, pero ahora ofrece un mejoramiento en la salud para que disminuya la morbilidad también se crea una campaña llamada (PROCEDES) está ayuda en la Salud a las personas, pero más que nada está esta financiada por el Banco Mundial, para poder dar un buen servicio y tener pues los materiales necesarios, para poder ayudar a las personas enfermas.

11º Investigación, desarrollo e implementación de soluciones innovadoras en la salud pública.

Bueno aca investiga acerca de que podemos mejorar para que todos podamos participar en el programa de salud pública, y busca mejorar los problemas locales, Sociale y pues tener una nueva idea de que si no nos importa el ambito donde vivimos debemos de buscar la mejora, para que todos estos problemas desaparezcan y pues no nos afecte en la salud, pero para eso tiene que pasar por un desarrollo metodológico ya que se realizan ciertos estudios pues para conocer acerca de la nueva visión para mejorar nuestros pensamientos y hábitos.

12º Reducción del impacto de urgencias de desastres de salud.

Bueno aca nos habla de que hay contras y pro, ya que hay una gran globalización, pero pues que igual nos debemos de proteger más, pero para esto existen hipótesis. Se refiere a los incrementos en productos, desempleos, la contaminación atmosférica, la sequedad de suelos, y como evidencia científica nos habla de cuantos somos, de que hay un registro de sobre población, hay muchos virus, muchos contagios, mucho crimen ahora en la actualidad, hemos ido evolucionando pero no para el todo bien.

Conclusion

Las funciones de salud pública son muy importantes ya que, nos ayuda a nosotros los seres humanos a tener una atención buena, gratuita, colectiva y pues que respecta nuestros derechos de salud y de sobrevivir. También hay muchas fundaciones que apoyan a las establecimientos de gobierno y pues los apoyan económicamente y con material necesario para atender a todos las personas.

Bibliografía APA

Mauricio Hernandez Ariza, Eduardo Lacaizano Ponce (2013) Funciones esenciales de la salud pública. En Salud y teoría práctica (694), Cuernavaca; México Manual Moderno.